Anuncian medidas de protestas si el alcalde y el gobernador civil no los recibe

Los vecinos del Camino de Antequera exigen que se aboveden los 400 metros de la Ronda Oeste

Los casi 300 vecinos que viven en las urbanizaciones situadas en el Camino de Antequera han exigido al Ayuntamiento de Málaga que se aboveden los 400 metros de la

Ronda Oeste, por la peligrosidad que existe en las calles Ortega de Prados y Alonso de Aguilar, separadas nueve metros de vacío por un pequeño muro de cemento. Los

residentes en la barriada han anunciado que iniciarán medidas de protesta en la misma travesía si el alcalde de Málaga y el gobernador civil no les recibe.

PEPA VILLALOBOS

MALAGA

Los vecinos de las ocho urbanizaciones situadas en la zona del Camino de Antequera, exigirán al alcalde de Málaga, Pedro Aparicio y al gobernador civil, Francisco Kodríguez Caracuel, que se aboveden los casi 400 metros de travesía de la Ronda Oeste a su paso por las calles Ortega de Prados y Alonso de Aguilar. El portavoz de los casi 300 vecinos, Diego Esquina, aseguró que si las autoridades responsables no les atienden en breve iniciarán movilizaciones de presión en la misma autovía.

Los vecinos de la zona se quejan, desde hace más de tres meses que se inauguró la Ronda, de la peligrosidad y de los ruidos que ha ocasionado la nueva travesía. Un pequeño muro de cemento de 70 centímetros de altura separa a los viandantes de un vacío de ocho metros, por donde circulan los automóviles a una velocidad de 120 kilómetros por hora.

La inseguridad, según Espejo, es doble, ya que, «no sólo existe el peligro de caer a la autovía, sino de que también caigan objetos sobre los vehículos». Desde el pasado 15 de mayo, se han producido en este tramo de carretera dos accidentes de tráfico, y uno de ellos fue provocado por una pelota que cayó sobre el automóvil, ya que el conductor no pudo reaccionar por la velocidad a la que circulaba

En los escritos enviados a diferentes autoridades competentes, los vecinos piden que se aplique la normativa de las vías urbanas y que Tráfico imponga como límite de velocidad 50 kilómetros por hora, ya que, de los 32.000 vehículos que circulan diariamente por la Ronda



Alrededor de 2.000 niños caminarán por los puentes sin seguridad para ir a los 3 colegios de la zona.

Oeste, «muchos son camiones que transportan materias inflamables y peligrosas. Si vuelcan, Málaga estaría un día de luto y nosotros seríamos las víctimas, porque nuestras casas están situadas inmediatamente encima de la carretera».

Los vecinos manifestaron que los dos responsables directos, Ministerio de Obras Públicas y Transportes (MOPT) y Ayuntamiento, «se han pasado la pelota uno a otro, y ninguno nos da soluciones». Según Diego Espejo, los residentes de las urbanizaciones, desde el pasado mes de julio, intentan en vano contactar con la concejala de

distrito, Genoveva Huertas, pero, «sólo nos ha dado evasivas argumentando que estaba de vacaciones o que no había recibido ninguna queja».

Los vecinos van a exigir una audiencia urgente con Pedro Aparicio porque el próximo martes comienza el curso escolar y los niños de la zona tendrán que caminar por los puentes sin medidas de seguridad. Los colegios Alfonso X, Santa Rosa de Lima y el centro de Portada Alta, acogen a más de 2.000 niños de la barriada.

La asociación Pro Derechos del Niño, PRODENI, ha propuesto a las Asociaciones de Padres de Alumnos (APA) de estos centros escolares que suspendan las clases hasta que no se solucione el problema.

El presidente de PRODENI, José Luis Calvo, declaró que «los padres no deben dejar a los niños ir al colegio en estas condiciones porque es muy fácil que se produzca una desgracia». Esta asociación va a enviar un escrito al delegado de Educación en Málaga, al alcalde y al gobernador civil para que den una solución rápida mientras se aboveden, con un falso tunel, los puentes, ya que, según Calvo, «esta opción necesita más tiempo».